
 

 

GIRI DI TAVOLO IN VIA VANNETTI 

Lunedì 12 maggio 2025 nel pomeriggio è avvenuto l’incontro con la Vicepresidente e Assessore 
all’Istruzione Gerosa e la Dirigente generale del Dipartimento istruzione dott.ssa Mussino in un 
tavolo tecnico riguardante i docenti della scuola a carattere statale: presenti tutte le 
Organizzazioni Sindacali.  

Lo scopo dell’incontro era l’ormai noto “giro di tavolo” sulla tematica in oggetto. 

Cisl Scuola ha sollecitato vivacemente le presenti di affrontare il reclutamento dei docenti precari in 
maniera sistematica e di abolire la tassa sull’abilitazione giacché i docenti per poter partecipare al 
concorso in atto hanno sborsato dai 3 mila ai 4 mila euro per ottenere l’abilitazione sulla materia e/o la 
specializzazione sul sostegno, percorsi che si sono aggiunti alla laurea e in alcuni casi al raggiungimento 
dei 24 CFU (500 euro). Si è chiesto di permettere ai docenti di entrare a scuola prima dell’inizio delle 
lezioni per poter partecipare insieme ai colleghi ai momenti collegiali di preparazione delle attività 
didattiche e formative. Si è chiesto di agevolare maggiormente l’accesso ai percorsi abilitanti tramite 
flessibilizzazione dell’orario oppure aumentare la capienza dei permessi studio. 

Ci è stato detto che la carenza di organico all’interno del Dipartimento istruzione impedisce di poter 
istruire un numero maggiore di procedure rispetto alle attuali per questo, per esempio, sono state 
posticipate al prossimo anno scolastico le procedure concorsuali per il personale delle segreterie 
scolastiche: Cisl Scuola ha espresso preoccupazione rispetto al numero importante di precari in 
questo settore. 

Tornando ai docenti, il Dipartimento si riserva di fare una proiezione relativa al fabbisogno di organici 
del prossimo futuro, incrociando i dati dei pensionamenti con il calo demografico incalzante, per capire 
quante cattedre resteranno vacanti nei prossimi anni e di conseguenza quali procedure concorsuali 
attivare o ripetere: tra queste sicuramente il concorso per i docenti della scuola primaria visto il 
numero importante di pensionamenti. 

Il confronto si è poi spostato sul CCPL con la necessità di aggiornare la normativa che ad oggi risulta a 
tratti ingessata e spesso facilmente manipolabile attraverso l’interpretazione.  

L’Assessore è tornata sulle linee relative alla disconnessione e ci ha trovati d’accordo sulla necessità di 
regolamentare questo diritto del personale scolastico nelle scuole, abbiamo così scoperto che è 
arrivato ai Dirigenti scolastici un regolamento che ne permette l’applicazione, il quale dovrebbe essere 
discusso nei collegi docenti. 

Per attivare alcune delle misure da noi richieste sono necessarie risorse economiche, che speriamo 
l’Amministrazione metta a disposizione nell’Assestamento di Bilancio che sarà discusso tra giugno e 
luglio. 

Prossimo incontro il 19 maggio comparto ATA, AE E IFP in Assessorato e il 29 maggio riprenderà il tavolo 
di confronto sulle risorse dedicate agli studenti con BES. 

 

Monica Bolognani Segretaria Cisl Scuola del Trentino 
Marilisa Voltolini Dirigente Sindacale 
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